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Ementa:  SOLICITA INFORMAÇÕES SOBRE AS INSCRIÇÕES DO PROGRAMA 

HABITACIONAL DENOMINADO JARDIM AURORA ESTAR SENDO REALIZADO PELA 

PREFEITURA. 

 

 

 

REQUERIMENTO  Nº  618 /2015 

 

 

 

REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja encaminhado ofício 

ao Excelentíssimo Senhor Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito Municipal, 

solicitando informações sobre as inscrições para as casinhas do novo programa 

habitacional denominado Jardim Aurora,  

- Por que as inscrições estão sendo feitas pela Prefeitura? 

- Este núcleo habitacional é de iniciativa particular, municipal, estadual ou 

federal? 

- Quantas casas serão construídas no Jardim Aurora? 

 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 20 de agosto de 2015 

 

 

 

 

 

JOÃO HENRIQUE DE PAULA CONSENTINO 

VEREADOR -  - PSD 

 


